
Die Zahlen I - les nombres de 0 à 20

vor Konsonant vor Vokal

0 zéro

1 un / une un théâtre / une scène un ͜   ami / une ͜   ami

2 deux deux maisons deux ͜   amis

3 trois trois photos trois ͜   heures

4 quatre quatre tables quatre ͜   animateurs

5 cinq cinq cours cinq ͜   amis

6 six six filles six ͜   idées

7 sept sept garçons sept ͜   acteurs

8 huit huit cinémas huit ͜   amies

9 neuf neuf professeurs neuf ͜   acteurs

10 dix dix copines dix ͜   ateliers

11 onze

12 douze

13 treize

14 quatorze

15 quinze  

16 seize

17 dix-sept

18 dix-huit

19 dix-neuf

20 vingt

Die Endkonsonanten von cinq, six, huit, neuf, und dix werden immer
ausgesprochen, wenn der Zahl kein Nomen folgt.
Vor einem Nomen, das mit einem Konsonanten beginnt, werden die
Endkonsonanten von six, huit, und dix nicht ausgesprochen.
Bei cinq schwankt die Aussprache, bei neuf wird der Endkonsonant immer
ausgesprochen.
Die Endkonsonanten werden gebunden, wenn dem Zahlwort ein Nomen
folgt, das mit einem Vokal beginnt. Das gilt auch für vingt.
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